

Fecha 09.04.2009	Sección Nacional	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

'Que estudie geografía'

El enfrentamiento entre los gobiernos capitalino y federal por el tercer corte del suministro del agua continuó ayer con el llamado del jefe del Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, para que el titular de la Conagua, **José Luis Luege Tamargo**, "estudie geografía, deje de hacerse el chistoso y evite politizar el problema".

Al dar el banderazo de salida a las 501 pipas que abastecerán de líquido a los afectados a partir de hoy y hasta el domingo, Ebrard calificó al funcionario calderonista como provocador.

Tras rechazar las acusaciones de **Luege**, quien el martes dijo que la reparación del Sistema Cutzamala no afectará a toda la Ciudad de México, el mandatario local aseguró que no exagera ni minimiza al declarar que se enfrenta una emergencia por el abasto del agua.

"A mí me parece que con esos temas no debiera ensayarse el hacerse el chistoso, ya que el agua es algo muy serio para la ciudad como también lo es para el estado de México", puntualizó.

Al mostrar el oficio donde la Conagua le informó al Gobierno del Distrito Federal (GDF) de la suspensión en 400 colonias al 100 por ciento del suministro del Sistema Cutzamala por 36 horas, a partir del 9 de abril, reiteró que él nunca mintió al respecto a los capitalinos.

Consideró que los señalamientos del también ex presidente del Partido Acción Nacional (PAN) en el DF son sólo de tipo político, cuyo único objetivo es golpear al gobierno de la ciudad "so pretexto de cualquier cosa, más allá de su función".

